

Avanza ley en California para dar licencias a inmigrantes (El Universal 31/05/13)

Avanza ley en California para dar licencias a inmigrantes (El Universal 31/05/13) Enviar por email Reducir tamaño Aumentar tamaño Imprimir Viernes 31 de mayo de 2013 El Universal Comenta la Nota SAN DIEGO (Agencias).— La Cámara de Representantes de California aprobó ayer por mayoría una iniciativa de ley que otorga licencias de conducir a todas las personas que demuestren que viven en el estado, independientemente de su condición migratoria. La iniciativa del demócrata Luis Alejo fue aprobada por 53 votos contra 20 en la asamblea legislativa. La propuesta pasa ahora al Senado, sitio en el cual podría tener una fácil aprobación entre la mayoría demócrata. Según cálculos del propio Alejo, en California hay cerca de tres millones de indocumentados o inmigrantes inautorizados, como ahora tiende a identificarlos, y unos dos millones de ellos requieren de licencias de conducir. Alejo sostiene que conceder licencias a los indocumentados “sólo puede beneficiar la seguridad en el estado”. Los indocumentados tendrían que adquirir seguro de conductor, aprender las disposiciones viales en California, pasar exámenes escritos y prácticos de manejo y apegarse a reglas como cualquier otro residente. La comunidad indocumentada tiene prohibido desde 1994 obtener licencias de conducir en California por disposición del entonces gobernador Pete Wilson, el mismo que impulsara otras leyes antiinmigrantes como la Proposición 187. Entre tanto, grupos opuestos a la reforma migratoria lanzaron una campaña de anuncios contra el senador republicano por Florida, Marco Rubio, por su apoyo a esa iniciativa. Rubio es miembro del “Grupo de los ocho”, formado por senadores demócratas y republicanos, que negoció un proyecto de ley para la reforma migratoria que ya recibió el visto bueno del Comité Judicial del Senado el pasado 21 de mayo. Fracasa plan contra Arpaio Una campaña para destituir al controversial alguacil de la zona metropolitana de Phoenix, Arizona, fracasó el jueves cuando los organizadores no pudieron recabar las firmas suficientes para llevar la propuesta a las urnas. Los organizadores del revocatorio contra el alguacil del Condado Maricopa, Joe Arpaio, necesitaban presentar más de 335 mil firmas válidas de electores para las 5:00 de la tarde del jueves a fin de forzar la realización de un referendo revocatorio. “Nos hemos quedado cortos”, dijo Lilia Alvarez, gerente de la campaña. Los organizadores declinaron revelar el número de firmas que lograron recoger. La actualización más reciente hace varias semanas indicaba que habían reunido 200 mil firmas. “En este momento la cantidad no cuenta”, dijo Alvarez al decidir no revelar el número de firmas recolectadas.